

■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Un 8 mai sous le signe de l'hospitalité

La commémoration du 8 mai 1945 à La Croisille-sur-Briance a eu lieu avec une importante présence de Crouzillauds et aussi des corps constitués des pompiers et de la gendarmerie et du conseiller départemental Thierry Lafarge.

En ce qui concerne le désastre humanitaire qui accompagne les migrations humaines, le maire Jean-Gérard Didierre profita de cette cérémonie pour rappeler que

"l'hospitalité n'est pas une affaire de morale ni de philanthropie, mais une urgence et une évidence d'ouvrir nos bras et nos cœurs" et termina par un

hommage appuyé au colonel de gendarmerie Arnaud Beltrame, "ce soldat de notre République qui représente toutes nos valeurs et qui est notre fierté".



Beaucoup de stands é

L'association Lo plase techniques nécessair techniques.